



La Habana, junio de 2016.

Entre los días 14 al 20 de mayo se celebró la Primera Bienal de Diseño de La Habana, bajo el auspicio de la Oficina Nacional de Diseño ONDI, la Fundación Caguayo y el Instituto Superior de Diseño. Esta magna cita se honró con la presencia de más de 450 creativos de Cuba y otras Naciones, quienes, en su calidad de expositores, presentaron sus obras en más de 20 galerías de la capital Cubana y las ciudades de Santiago de Cuba y Camagüey.

Como parte del evento expositivo se impartieron conferencias magistrales a cargo de personalidades del Diseño de alto reconocimiento internacional.

La Primera Bienal de Diseño de La Habana tiene a bien reconocer la participación de:

Diseñador Industrial: *Danilo Calvache Cabrera*

Profesor Asociado Programa de Diseño Industrial / Facultad de Artes / Universidad de Nariño
Pasto / Colombia

En la modalidad de productos, con el proyecto: *UPA rocking llama*

Expuesto en: *Estudio Galería Los Oficios, de la Oficina del Historiador de la Ciudad*

Sirva esta experiencia para ampliar los lazos de intercambio profesional entre nuestras Naciones, de la mano del Diseño.

Luis Ramírez Jiménez
Jefe Comité Organizador
Primera Bienal de Diseño de La Habana